

Bösewicht

Sie sind das Böse in Person,
Da gibt es keine Diskussion,
Sie quälen und sie töten Leute,
Betrachten Menschen nur als Beute.

Doch jetzt sind sie sehr populär,
Das zu verstehen fällt mir schwer,
Sie werden im Internet gehypt,
Likes bekommt, wer über sie schreibt.

Es gibt Serien und Filme über sie,
Das Interesse versiegt wohl nie,
Auch ich interessiere mich für das Thema,
Aber ich folge da wohl einem anderen Schema.

Menschen werden zu Fans von Ungeheuern,
Können ihre Faible wohl nicht recht steuern,
warum hat man einen Serienkiller als Profilbild?
weil einem das Schicksal der Opfer gar nichts gilt?

Seid Fans von wirklich guten Geschichten,
von Schauspielern, Musikern und guten Berichten,
Mögt kreative Menschen und ihr Schaffen,
Aber lasst bitte dieses Monstergaffen!

Man muss sicher über diese Täter berichten,
Muss aus ihnen lernen und nicht nur richten,
Doch anhimmeln darf man sie ganz sicher nicht,
Ich brauche als Vorbild keinen realen Bösewicht!

©Thorsten Trautmann

Rheine, 13.10.2022